

Votre mariage nécessite  
trois sortes d'amour :

ÉROS — PHILÉO — AGAPÉ

1) L'amour ÉROS : est en quête de sensualité, c'est un amour romantique, sexuel. Il est inspiré par la structure biologique de la nature humaine. Le mari et la femme, au sein d'un mariage réussi, vont s'aimer de façon romantique et érotique.

2) L'amour PHILÉO : les conjoints sont également des amis. L'amitié signifie aussi compagnie, communication et coopération.

3) L'amour AGAPÉ : est totalement désintéressé, c'est l'amour don, qui ne cesse d'aimer même si l'autre n'est plus aimable, *l'amour AGAPÉ n'est pas simplement quelque chose que l'on vit, mais que l'on fait vivre*. C'est un acte personnel d'engagement.

L'amour de Christ (qui est désormais notre modèle d'amour) est un don, un amour sacrificiel. Il est inconditionnel et éternel. L'amour AGAPÉ est bonté. Il est satisfaisant.

C'est un amour compatissant, attentif et sensible aux besoins de l'être aimé. Un amour qui pardonne.

Si nous faisons l'effort de développer l'amour philéo et l'amour agapé, les trois sortes d'amour se développeraient.

L'amour amitié philéo peut mettre en valeur et enrichir les deux autres formes d'amour.

L'amour agapé peut développer et intensifier les deux autres.

Agapé et philéo peuvent tous deux enrichir l'amour éros, qui ainsi ne devrait pas diminuer, comme c'est le cas bien souvent. Il pourra s'épanouir, s'il est alimenté d'une bonne manière, et si tel est le cas, les deux autres types d'amour s'en trouvent renforcés.

Mais dans les trois dimensions de l'amour, il faut faire preuve d'efforts conscients.

De quelle manière pouvez-vous démontrer ces trois formes d'amour en étant mariés ? Inscrivez, dans chaque colonne cinq exemples concrets de ce que vous ferez pour consolider votre relation.

---

ÉROS

PHILÉO

AGAPÉ

1.

1.

1.

2.

2.

2.

3.

3.

3.

4.

4.

4.

5.

5.

5.